
地域・保護者説明会（質問・意見要約）若柳小[参加：約 40名] Ｒ2.9.24（木）19:00～  

○ 早い段階で、南都田小、若柳小、胆沢愛宕小 

の３校の統合を考えてはどうか。教室数が足り 

なくなる問題もあるが、何度も統合するよりい 

いでのはないか。 

施設を維持するにもお金がかかると思う。 

○ 江刺南中と江刺東中が２段階に江刺一中に統

合されるのは何故か。 

○ 子どものための統合にしてほしい。何段階か

に分けるより、一気に統合した方がよい。今す

ぐか、待つかは分からないが。 

○ 若柳小と胆沢愛宕小が統合すると、特別支援

学級も複数ある。教室数は足りるのか。 

○ 児童数と施設のキャパシティで統合を検討し

ているようだが、胆沢で大きな学校を１つつく

るという考えはないか。 

○ 子どもたちの精神的な面のケアはどうなって

いるか。 

○ 統合すれば胆沢愛宕小の児童は新しい環境と

なる。子どものケアをするためにも、胆沢愛宕

小の先生が若柳小に転勤するということはでき

ないか。 

 

○ 統合について児童にアンケートをとっている 

か。 

○ 若柳小と胆沢愛宕小の統合は、令和５年とい

わず、来年度からにならないか。 

○ 若柳小に統合する計画だが、校舎内のいたる 

ところが破損している。教育環境を整えてほし 

い。 

○ 「再編」に対するイメージが暗い。子どもた

ちが明るく希望をもてるような、ワクワクする

ような議論をしてほしい。 

○ 胆沢愛宕小における説明会での意見等を知る

ことはできるか。 

○ 統合がほぼ確定した段階で、胆沢愛宕小と若

柳小の合同の説明会は予定しているか。 

 

 


